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Público no desporto 

Caro Sr°Presidente da Assembleia da República, Sr °Primeiro Ministro, membros do governo, caros 

deputados. Com a chegada da pandemia a Portugal, fechou se todos os recintos desportivos ao 

público. Muitos destes começaram a ter problemas económicos. Com o início da nova época, são 

poucos os estádios que podem voltar a ter público, entre eles o do Santa Clara. É injusto, que os 

restantes não possam ter público. Nós defendemos público nos recintos, com uma lotação de 1/3,com 

as máscaras e distânciamento social. 

 

Subscritor(es) 

Tiago Manuel Castro Santos 


